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Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Kolleg*innen, 

mit dem diesjährigen PIONEER Festival möchten wir Sie herzlich 
einladen, die PIONEER Alliance näher kennenzulernen! 

In vier spannenden Veranstaltungen im Oktober und November 
informieren wir Sie über die vielfältigen Aktivitäten unserer europäischen 
Hochschulallianz sowie die Angebote, von denen Studierende und 
Beschäftigte an der TH Köln profitieren können.  

Nutzen Sie diese Gelegenheit, um sich zu vernetzen, auszutauschen 
und zu entdecken, was Ihnen die PIONEER Alliance anbietet.  

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme! 

- - - 

Dear Sir or Madam, dear colleagues, 

With this year's PIONEER Festival, we would like to invite you to get to 
know the PIONEER Alliance better! 

In four exciting events in October and November, we will inform you 
about the multitude of activities of our European University Alliance and 
the opportunities it offers students and staff at TH Köln. 

Take advantage of this opportunity to network, exchange ideas, and 
explore what the PIONEER Alliance has to offer. 

We look forward to seeing you! 

 

Ture Petersenn 

Institutioneller Koordinator / Institutional Coordinator, PIONEER Alliance 
Referat für Internationale Angelegenheiten / Department of International Affairs 
 
 
 



 

 

   

HAUPTVERANSTALTUNG: PIONEER Infobörse 
Wann? Dienstag, 4. November, 12-14 Uhr 
Wo?  Ubierring 48, Foyer Eingangshalle 
Wer?  Studierende & Beschäftigte 

Ab ins Ausland mit PIONEER - Treffen Sie unsere PIONEER-
Partnerhochschulen am Campus. 
Erfahren Sie im persönlichen Austausch mehr zu den Möglichkeiten, die Ihnen 
die PIONEER Alliance bietet. An unseren Infoständen haben Sie die Chance, mit 
Vertreter*innen unserer PIONEER Partnerhochschulen ins Gespräch zu kommen, 
um im direkten Austausch mehr über die jeweiligen Hochschulen zu erfahren. 
Kommen Sie vorbei und entdecken Sie Ihre Möglichkeiten mit PIONEER! 

MAIN EVENT: PIONEER Info Fair 
When? Tuesday, November 11, 12-2pm 
Where?  Ubierring 48, Foyer entrance hall 
Who?  Students & staff  

Go Global with PIONEER - Meet our PIONEER partner universities on 
campus 
Find out more about the opportunities offered by the PIONEER Alliance in 
personal conversations. At our information stands, you will have the chance to 
talk directly to representatives of our PIONEER partner universities and learn 
more about the respective universities. Drop by and discover your opportunities 
with PIONEER! 



 

 

 

  Erasmus+ Personalmobilität innerhalb der 
PIONEER Allianz  
Wann? Dienstag, 28. Oktober, 12-13 Uhr 
Wo?  Online via Zoom 

 https://th-koeln.zoom-x.de/j/63466770208 
 Meeting-ID: 634 6677 0208 
 Kenncode: PIONEER 

Wer?  Wissenschaftliches und Verwaltungspersonal  

Haben Sie Interesse an einer Erasmus+Personalmobilität? Sammeln Sie 
Auslandserfahrung und lenen Sie dabei unsere Partnerhochschulen der  
PIONEER Allianz kennen!  
In dieser Veranstaltung wird eine TH Kollegin von ihrer Staff Mobility Erfahrung zu 
einer PIONEER Partnerhochschulen berichten und hoffentlich Neugier auf die 
eigene Auslandserfahrung wecken. Es besteht die Möglichkeit auch Fragen an die 
Kollegin zu richten. Außerdem informieren Sie die International Scholar Services 
über die nächsten Schritte für Ihre eigene Erasmus+ Personalmobilität. 

Erasmus+ Staff Mobility within the PIONEER 
Alliance [in German] 

When? Tuesday, October 28, 12-1pm 
Where?  Online via Zoom 

 https://th-koeln.zoom-x.de/j/63466770208 
 Meeting-ID: 634 6677 0208 
 Code: PIONEER 

Who?  Academic and administrative staff 

Are you interested in Erasmus+ staff mobility? Gain experience abroad and 
get to know our PIONEER Alliance partner universities at the same time!  
In this event, a TH colleague will report on her staff mobility experience to 
PIONEER partner universities and hopefully spark your curiosity about your own 
experience abroad. There will also be an opportunity to ask the colleague 
questions. In addition, the International Scholar Services will inform you about the 
next steps for your own Erasmus+ staff mobility. (Please note that the session 
will take place in German). 

 

https://th-koeln.zoom-x.de/j/63466770208
https://th-koeln.zoom-x.de/j/63466770208


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

Innovationen in Lehre und Forschung gestalten in der 
PIONEER Alliance  
Wann? Donnerstag, 6. November, 12-13 Uhr 
Wo?  Online via Zoom 
 https://th-koeln.zoom-x.de/j/63147020720 

Meeting-ID: 631 4702 0720 
Kenncode: PIONEER 

Wer?  Lehrende & Forschende 

Erfahren Sie mehr über innovative Ansätze der PIONEER Alliance in Lehre und 
Forschung und wie Sie diese Innovationen in Ihre Praxis integrieren können. 
Diskutieren Sie mit uns, wie die PIONEER Alliance transformatives Leadership an 
Hochschulen befördert, „herausforderungsbasierte Bildung” stärkt und internationale 
Forschungszusammenarbeit befördert – und wie Lehrende und Forschende der TH 
Köln an diesen Vorhaben teilhaben und davon profitieren können. 

Shaping innovation in teaching and research in the 
PIONEER Alliance 
When? Thursday, November 6, 12-1pm 
Where?  Online via Zoom 
 https://th-koeln.zoom-x.de/j/63147020720 

Meeting-ID: 631 4702 0720 
Code: PIONEER 

Who?  Lecturers & researchers 

Learn more about the innovative approaches to teaching and research pursued 
by the PIONEER Alliance and how you can integrate these innovations into 
your practice. Join us in discussing how the PIONEER Alliance promotes 
transformative leadership at universities, strengthens “challenge-based education,” 
and fosters international research collaboration—and how teachers and researchers 
at TH Köln can participate in and benefit from these projects. 

https://th-koeln.zoom-x.de/j/63147020720
https://th-koeln.zoom-x.de/j/63147020720


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

PIONEER Mobilität für Studierende [in English] 
Wann? Donnerstag, 6. November, 13-15 Uhr 
Wo?  Online via Zoom 
 https://th-koeln.zoom-x.de/j/68661618271 
 Meeting-ID: 686 6161 8271 
 Code: PIONEER 
Wer?  Studierende 

Entdecken Sie Austauschmöglichkeiten in der PIONEER Hochschulallianz! 
Entdecken Sie die Möglichkeiten von PIONEER! Innerhalb der Allianz gibt es 
spannende Möglichkeiten zum Austausch. Bei dieser Informationsveranstaltung 
erfahren Sie aus erster Hand, wie ein Austauschprogramm an einer unserer 
PIONEER-Partnerhochschulen Ihr Studium bereichern kann. Hören Sie persönliche 
Erfahrungsberichte von Studierenden, die bereits ein Semester an einer PIONEER-
Partnerhochschule verbracht haben, und lassen Sie sich von den Vertretern der 
Allianz inspirieren, die Ihnen die vielfältigen Möglichkeiten und Programme ihrer 
Hochschulen vorstellen. 

PIONEER Student Mobilities 
When? Thursday, November 6, 1-3pm 
Where?  Online via Zoom 
 https://th-koeln.zoom-x.de/j/68661618271 
 Meeting-ID: 686 6161 8271 
 Code: PIONEER 
Who?  Students 

Discover Exchange Opportunities in the PIONEER Alliance 
Discover the possibilities of PIONEER! There are exciting opportunities for exchange 
within the alliance. At this information event, you will learn first-hand how an exchange 
program at one of our PIONEER partner universities can enrich your studies. Hear 
personal testimonials from students who have already spent a semester at a 
PIONEER partner university and be inspired by the representatives of the alliance, 
who will introduce you to the diverse opportunities and programs at their universities. 

https://th-koeln.zoom-x.de/j/68661618271
https://th-koeln.zoom-x.de/j/68661618271

